

## Presse Nationale

### > Politique



#### Gbagbo et Blé Goudé libérés sous caution/Bensouda après la décision de la Cour d'appel : « mon bureau va décider ou non d'interjeter appel »

Après la décision de la libération de l'ex-Président ivoirien, Laurent Gbagbo, et de Charles Blé Goudé, sous caution par la Cour d'appel de la Cour pénale internationale (CPI), la procureure Fatou Bensouda a fait une déclaration dans laquelle elle dit qu'elle a pris acte de cette décision et que « son bureau va décider ou non d'interjeter appel ». Si après cette libération, la Belgique a accepté d'accueillir Laurent Gbagbo sur son sol, Charles Blé Goudé est toujours dans l'attente d'un pays d'accueil.

### > Economie



#### Korhogo, Hydraulique et assainissement en milieu rural : Amadou Gon Coulibaly lance un important projet

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a procédé le 02 février à Binguébougou (Korhogo), au lancement du programme dénommé « Projet BID-UEMOA » d'hydraulique et assainissement en milieu rural au profit des districts du Denguélé et des Savanes. Ce projet de haute portée sociale d'une valeur de plus de 8 milliards de FCFA vise à améliorer durablement l'accès à l'eau potable et à l'assainissement. Il favorisera également des pôles de croissance socio-économiques autour des infrastructures réalisées qui permettront aux populations de créer des activités génératrices de revenus.



#### Programme d'actions prioritaires 2019 : Le gouvernement se réunit aujourd'hui

L'équipe gouvernementale est en séminaire ce matin. Ce sera l'occasion pour les ministres de présenter leur Programme d'actions prioritaires 2019 sectoriel, conformément au Programme social 2019-2020 et aux cinq grands axes stratégiques définis par le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara.



#### Port de San Pedro, nouveau décret portant statut : Les dockers reconnaissants au Président Ouattara

Après vingt ans de combat corporatiste, les dockers des ports d'Abidjan et de San-Pedro ont, désormais, un nouveau statut particulier selon le communiqué du Conseil des ministres du 30 janvier. Ainsi, pour saluer la prise du décret d'application, les dockers ont organisé un meeting pour exprimer leur reconnaissance au Chef de l'Etat, Alassane Ouattara et à son gouvernement. « Infiniment merci au Président Ouattara et à tous ceux qui ont œuvré pour l'aboutissement heureux de ce long combat », ont-ils clamé.



#### Recettes fiscales 2019 : La DGI à la recherche de 2 513,4 milliards de FCFA en 2019

La Direction générale des Impôts (DGI) a organisé le 1er février 2019, à Yamoussoukro, un séminaire sur le bilan 2018 et les objectifs 2019. La DGI est à la recherche de 2 513,4 milliards de FCFA en 2019. Les objectifs de recettes brutes assignés à la DGI au titre de l'année 2019 fixés à 2 513,4 milliards de FCFA sont en hausse de 374,4 milliards FCFA par rapport aux réalisations de 2018 soit une progression de 17,5%, a déclaré, Ouattara Sié Abou, DG de cette régie financière.



#### Amadou Gon Coulibaly : « 2019 et 2020 sont des années du social »

A la cérémonie de lancement du projet hydraulique et d'assainissement, le 2 février, dans les régions nord du pays, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué que « ce projet s'inscrit parfaitement dans la vision du Président de la République qui a décidé de faire de l'année 2019 et de l'année 2020 les années du social avec la mise en œuvre de cet important programme social du gouvernement d'un montant de 727,5 milliards de FCFA. Et l'une des composantes essentielles de ce programme est le secteur de l'eau ». Il a indiqué que cette cérémonie est un élément d'application de la politique sociale du gouvernement.



## Développement du secteur agricole : Des financements annoncés pour les petits producteurs

Au cours de la cérémonie de vœux qui a eu lieu le 1er février 2019 à Abidjan, il a été décidé de donner, à partir de cette année 2019, des financements bancaires aux petits producteurs. Le directeur général de la planification, des statistiques et des projets au ministère de l'Agriculture et du Développement Durable, Nouhoun Coulibaly, a indiqué que ces financements seront mis en place à travers un projet spécifique qui sera lancé dans le courant du mois de mars 2019.



## Tourisme-Hôtellerie : La Côte d'Ivoire, 5e puissance touristique d'Afrique d'ici à 2025

L'objectif du gouvernement ivoirien, c'est de parvenir à développer une industrie touristique, tournée vers le tourisme d'affaires. Toute chose qui devrait propulser la Côte d'Ivoire au rang de 5ème puissance touristique d'Afrique. De telles ambitions ont été exprimées par le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, au cours d'une visite qu'il a effectuée le 31 janvier 2019, sur les chantiers des hôtels Moven Pick et Noom (en construction) et Pullman (en rénovation), tous dans la commune du Plateau.



## Eau et assainissement : Gon Coulibaly lance un projet de 8 milliards FCFA

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a lancé le 02 février 2019 dans les districts du Denguélé et des Savanes, un projet d'hydraulique et d'assainissement d'un coût de 8 milliards de FCFA financé par la Banque islamique de développement (BID) et l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA). Ce projet d'envergure comprend : 120 forages équipés de pompes à motricité humaine, 30 mini-systèmes d'adduction d'eau potable solaires, 60 latrines améliorées pour des édifices publics et 2 250 latrines domiciliaires.



## Recettes fiscales 2018 : la DGI dresse son bilan

Lors d'un séminaire bilan 2018- Objectifs 2019, organisé les 1er et 02 février 2019 à Yamoussoukro, la Direction générale des impôts (DGI) a dévoilé ses recettes brutes globales au terme de l'année 2018 qui s'élèvent à 2 146,9 milliards de FCFA pour un objectif de 2 170,2 milliards de FCFA. Soit un taux de réalisation de 99%. La cérémonie d'ouverture de ce séminaire a été présidée par le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo.

### > Société



## Le nouveau patron de la FAO CI nommé

Le directeur général de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), José Graziano da Silva, a nommé, le 1er février 2019, Samy François Gaiji au poste de Représentant de la FAO en Côte d'Ivoire. De nationalité tunisienne, Samy François Gaiji totalise près de 28 ans d'expérience dans des programmes de science et de liaison scientifique, de la recherche agricole internationale, et de la vulgarisation, aussi bien en Afrique qu'en Europe et aux États-Unis. Il remplace à ce poste Germain Dasylya.



## Rareté du foncier : Le ministre Koné Bruno donne les causes et une piste de solution

Le ministre en charge de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Koné Bruno, a répondu à la question de la gestion durable du foncier. Sa démarche a consisté à donner les causes et proposer une piste de solution. C'était lors d'une rencontre avec la presse, le 31 janvier 2019 à Abidjan. Il a déclaré que la rareté du foncier est favorisée par l'étalement urbain.



## Universités publiques : les enseignants en grève d'1 an à partir d'aujourd'hui

C'est à compter de ce 04 février 2019 que tous les enseignants du supérieur et des chercheurs des universités publiques et d'autres structures universitaires du pays entament une grève générale d'une durée d'un an. Une durée équivalente, selon la Coordination nationale des Enseignants du Supérieur et des Chercheurs (CNEC), à la durée de la suspension d'enseigner de certains de leurs collègues, par le Conseil de discipline de l'université Félix Houphouët-Boigny.



## Education nationale/ Le COSEF-CI et l'ISEEP-CI paralysent à nouveau à l'école

Au terme d'une assemblée générale de la Coalition des syndicats du secteur Education-Formation de Côte d'Ivoire (COSEF-CI), le 02 février à Yopougon, a décidé de reconduire son mot d'ordre de grève « jusqu'à nouvel ordre ». Ces enseignants exigent, entre autres, la suppression des cours de mercredi et l'instauration de l'intendance intégrée aux centres d'examen.

## Côte d'Ivoire : Charles Blé Goudé dans l'attente d'un pays d'accueil

Charles Blé Goudé, l'ex-chef du mouvement ivoirien des Jeunes Patriotes, libéré vendredi sous conditions par la Cour pénale internationale, attend de trouver un pays d'accueil pour le recevoir, alors que la Belgique a annoncé samedi accepter d'accueillir l'ancien Président Laurent Gbagbo, a déclaré son avocat. « Charles Blé Goudé se trouve à La Haye dans l'attente d'un pays d'accueil », a affirmé à l'AFP samedi Me Kouadio N'Dry Claver joint dans la même ville depuis Abidjan. (Source : AFP)

### Vu sur le Net

#### > Economie



## Plan national de gouvernance : Le comité technique a tenu sa première réunion

La Haute autorité pour la bonne gouvernance a abrité, le 31 janvier, à son siège à la Riviera 3, la première réunion du comité technique pour l'élaboration du Plan national de gouvernance (PNG) de la Côte d'Ivoire. Cette réunion inaugurale avait pour objectif de définir une stratégie d'élaboration d'un Plan national de gouvernance. « Je vous exhorte à un travail rigoureux ainsi qu'à des actions concrètes pour infléchir la courbe des mauvaises pratiques de gouvernance dans notre pays », a déclaré Marc Antoine Koffi Kabran, le secrétaire général de la Haute autorité qui présidait la rencontre.

#### > Société



## GSPM : après 39 ans d'existence, Hamed Bakayoko au secours de la caserne de l'Indenié du Groupement des Sapeurs-Pompiers Militaires.

Depuis sa prise de fonction à la tête du ministère de la Défense, Hamed Bakayoko a fait de la réhabilitation des casernes militaires, l'une de ses priorités. Ce vaste programme de réhabilitation s'inscrit également dans le cadre de la loi de programmation militaire annoncée par le Président de la République, il y a quelques années. La caserne de l'Indenié du Groupement des Sapeurs-Pompiers militaire d'Adjamé bénéficie aussi de ce plan de réhabilitation.



## Drame / Grave accident de la circulation à Kaouara (Ouangolodougou) : le Premier Ministre ivoirien et une forte délégation burkinabè se recueillent sur la tombe des victimes

Suite à la collision, dans la sous-préfecture de Kaouara (département de Ouangolodougou) qui a fait 15 morts, le gouvernement ivoirien, représenté par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, et une forte délégation burkinabè conduite par le ministre de l'Intégration africaine et des Burkinabè de l'Extérieur, Paul Robert Tiendrébéogo, se sont recueillis, le dimanche 3 février 2019, à Korhogo, sur la tombe des victimes.

### Agence de Presse

#### > Economie



## Le secteur bancaire enregistre un total-bilan de plus de 12 000 milliards FCFA en 2018

Le secteur bancaire ivoirien a enregistré « au 31 décembre 2018, un total-bilan de plus de 12 000 milliards de FCFA, soit une progression de 14% par rapport à l'année dernière. Un total-emploi de 11 257 milliards de FCFA, soit 16% de progression, avec 7 107 milliards de FCFA de crédits à l'économie », annonce une note d'information du Trésor et de la comptabilité publique de Côte d'Ivoire.

#### > Société



## Trois collèges de proximité équipés en tables bancs

Le Conseil régional du Hambol, a offert, samedi et dimanche, plus de 200 tables-bancs aux collèges de proximité de Foubolo, Niemene et Sokala Sobara dans le département de Dabakala. Ces trois établissements ont ouvert le 7 janvier dernier, fait-on savoir. Selon le président du Conseil régional, Ibrahim Khalil Konaté, ces tables-bancs ont été obtenus grâce à l'appui du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Il a exhorté les chefs de ces établissements à en faire bon usage.



## L'aérodrome et des voies de la commune de Séguéla bientôt bitumés

L'aérodrome de Séguéla et quelques voies principales à travers la ville seront bitumés, a annoncé le maire Diomandé Lassina lors de la première session ordinaire du conseil municipal qui a eu lieu samedi dans la salle des mariages. Outre l'aérodrome, des voies seront asphaltées au nombre desquelles le tronçon reliant les services techniques de la mairie au carrefour dit "Café chaud", celui du grand carrefour Diomandé au centre de santé Dominique Ouattara, les grandes voies des quartiers Timité et Soumahoro ainsi que

l'enlèvement des roches laissées dans le cadre du Programme présidentiel d'urgence (PPU).



### Du matériel de salubrité offert à la mairie de San Pedro

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto et le groupe Carré d'or ont offert, samedi, à la place ADO de San Pedro, du matériel de salubrité à la mairie de San Pedro, à l'occasion de l'opération « Grand ménage », initiée par le ministère à travers le pays. Le don du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, d'une valeur de près de 3 millions de FCFA, comprend deux tricycles, 100 balais africains avec manche, 50 balais brosses, 50 paires de bottes, 30 brouettes, 50 fourches, 50 machettes, 25 limes, 50 pelles, 50 râpeaux, 50 poubelles de 240 L, 20 poubelles de 120 L, 20 pinces à déchets, 50 paires de gants, 20 boîtes de 50 cache-nez et 5000 sacs poubelles. Le don du groupe Carré d'Or est un camion équipé pour le balayage, dénommé « balayeuse-aspirateur » de voirie.



### Une délégation burkinabè reconnaissante aux autorités ivoiriennes

Une délégation conduite par le ministre de l'Intégration africaine et des Burkinabè de l'Extérieur, Paul Robert Tiendrébèogo, a exprimé, samedi, à Ouangolodougou sa gratitude aux autorités ivoiriennes pour l'assistance qu'elles ont apportée aux victimes de l'accident de la circulation survenu, le 26 janvier dernier dans le village de Kaouara, (département de Ouangolodougou) et dans lequel ont péri 15 de leurs compatriotes.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.